

## EST-CE COMME AU COMMENCEMENT?

Cette parole d'Apocalypse 2:9, m'a vraiment amenée à réfléchir : ***Tu ne m'aimes plus comme au début.***

Ce message est adressé à l'église d'Éphèse de la part de Celui qui tient les sept étoiles dans Sa main droite et qui marche au milieu des sept lampes en or, le Premier et le Dernier.

Il s'adresse à cette église avec beaucoup d'amour en reconnaissant tout ce qu'elle fait, ses efforts, sa patience, le fait qu'elle ne supporte pas les méchants et qu'elle démasque les imposteurs. Il souligne qu'elle a de la persévérance et qu'elle a souffert à cause de Lui et ne s'est pas découragée.

Voici la partie où comme un véritable ami, Il doit dire ce qu'il faut à cette église pour le bien de cette dernière et ce, parce qu'Il l'aime. Le verset 4 dit ceci : ***J'ai un reproche à te faire, tu ne m'aimes plus comme au début.... Prends-en conscience, change d'attitude et agis comme tu l'as fait au commencement.***

C'est un message sérieux qui nous invite à nous sonder nous-mêmes. Aujourd'hui, quel est le véritable amour envers Dieu qui anime notre cœur?... Est-ce comme au commencement? Il est important de s'arrêter pour prendre conscience de ce qui se passe dans notre cœur, de se repentir si nécessaire afin de réanimer cette flamme d'amour qui vient de celui qui nous aime tellement. Nous aurons un regard différent dans toutes les situations de notre vie.

Rappelons-nous notre premier amour!.